

## Clap de fin pour l'école de tennis

Around d'activités, de remise de diplômes et d'un goûter, l'école de tennis de La Coudoulière a fêté la fin de la saison mercredi après-midi. Ambiance assurée.



*L'équipe dirigeante et les éducateurs avec Daniel Silman ont remis les diplômes aux enfants.*

*Le CSMT la Coudoulière présidé par Philippe Régnier avait concocté un sympathique programme pour les quelques 150 élèves de l'école de tennis. Une partie a profité d'une après-midi au Coudou Parc et l'autre au bowling. Tous étaient réunis en fin d'après-midi pour une remise des diplômes très attendue et les parents n'ont pas manqué de photographier leurs enfants.*

*Philippe Régnier a tenu à saluer Daniel Silman moniteur diplômé d'état et toute son équipe d'éducateurs "qui font un travail formidable": Sylvain, Childéric, Robin, Patricia ainsi que Jacqueline la directrice de l'école de tennis.*

*Il est dès à présent possible de s'inscrire pour l'école de tennis saison 2011-2012 ainsi que pour les stages d'été proposés par Daniel Silman.*

*Désormais tous les regards sont tournés vers le tournoi open de juillet (du 8 au 24), limité au classement 0 qui s'adresse aux dames et messieurs ainsi qu'aux vétérans.*

**D. D., le 16 juin 2011**

<http://www.six-fours.net/actualite/six-fours-coudouliere-clap-de-fin-pour-l-ecole-de-tennis-attendre-3821.html>